



Exposición fotográfica: "La luz atrapada" de Francisco Haro

28/09/2022

N3/2022 EXPOSICIÓN FOTOGRÁFICA
de **Francisco Haro**



«La LUZ ATRAPADA»

La Naturaleza a través del paisaje natural y cultural nos ofrece los mejores espectáculos visuales que podemos contemplar. Atrapar esos momentos mágicos solo es posible estando en el lugar oportuno, con la luz adecuada.

INAUGURACIÓN:

Viernes 30 de septiembre 20:00 h
hasta el 18 de diciembre

- Sábados 18:30 a 20:30 h
- Domingos de 11:30 a 13:30 h



Ajuntament de
PETRER



caixapetrer
Obra Social



El Grup Fotogràfic Petrer inaugura una nueva exposición en su sede, en esta ocasión de la mano de Francisco Haro con su trabajo denominado "La luz atrapada". La

inauguración será el próximo viernes 30 de septiembre a las 20 horas en la sala expositivo Juan Miguel Martínez Lorenzo, y permanecerá hasta el 18 de diciembre. El trabajo consta de 48 imágenes.